

Inauguration du contournement de Saint-Aulaye

1 DOCUMENT - Publié le 17 mai 2022

Jusqu'à la réalisation de son contournement (RD5), Saint-Aulaye voyait passer dans son bourg près de 2.400 véhicules par jour. Un trafic de transit important pour cette ville, seule agglomération d'importance traversée par l'axe La Roche-Chalais/Ribérac.



20220513_DP_Inauguration-Deviation_Saint-Aulaye_BD.pdf
(.pdf, 648,3 Ko)



TÉLÉCHARGER

En menant à son terme ce projet, en deux phases, le Département de la Dordogne a rempli ses objectifs améliorer le trafic routier, et améliorer les conditions de sécurité et d'offrir aux habitants une meilleure qualité de vie.

Suite des infos dans le dossier de presse en téléchargement.